



「志」大野中だより

令和4年7月1日(金)

文責:校長 瀬口 勇治

筑紫区中学校総合体育大会(中体連夏季大会)頑張りました! 頑張っています!

6月11日(土)に小郡市陸上競技場において、筑紫区中学校陸上競技大会が開催され、筑紫区中体連の夏季大会がスタートしました。18日(土)からその他の部活動種目も試合が行われ、大野中学校の生徒も全力でプレーしました。今週末までが筑紫区大会となっており、最後まで粘り強くプレーしてくれることを期待しています。

その中で、陸上部、バドミントン部、水泳部、卓球部などが筑前大会への出場を決めています。

保護者の皆様には、暑い中、たくさん応援に来ていただき本当に有り難うございました。筑前地区大会等や部活動の今後の取組に応援をよろしくお願いいたします。

Jアラートによる「緊急地震速報」・避難訓練・1年生「自転車講習会」を実施しました。

6月15日(水)にJアラートによる「緊急地震速報」での訓練が市内小中学校で行われました。大野城市内はJアラートと校内放送設備が連動しており、10時にアラートが鳴ると同時に校内にも放送が流れました。子ども達はすぐに机の下に身を隠し、安全な体勢を確保していました。大野城市の取組の様子を伝えるためにケーブルTV、KBC、毎日新聞が大野中学校に取材に来られ、報道されました。皆さんの整然とした様子などに大変感心されていました。

翌日の16日(木)には、全校生徒で火災を想定した避難訓練を実施しました。火災発生を知らせる放送とともに、子ども達はスムーズに校庭に避難し、人員点呼。今回は各学年の代表生徒3名ずつによる水消火器の体験も行いました。今回の避難訓練のまとめとして、単に、警報の後、みんなと一緒に運動場に出てくるだけではなく、自分でどんな行動が必要なのか考えながら参加することが大切であり、地域の中では、中学生は守られる立場から守る立場になっていくという話をしました。どのような事態に遭遇しても冷静に考え、判断し、周囲の状況を確認しながら行動できるようになってほしいと考えています。

また、27日(月)は、春日警察署と南福岡自動車学校から講師をお招きし、1年生交通安全講習(自転車講習会)を行いました。自転車による事故が増加していること、事故が起りやすい時間帯や場所に注意すること、自転車も車両としてルールを守ることなどをわかりやすく教えていただきました。また、VRを使った体験を代表生徒が行い、事故に遭う危険性について考えました。そして、被害に遭わないことも大切ですが、加害者にならないためにもルールを守ることを大切にしましょう。



【Jアラート 緊急地震速報】



【避難訓練 消火器の使い方】



【自転車講習会 カメラライダーさんからの説明】

主な行事予定

- 7/4(月)他者理解・多様性についての講演会
- 7/7(木)学校運営協議会
- 7/8(金)授業参観・懇談
- 7/14(木)3年進路学習会
- 7/20(水)終業式
- 7/21(木)～ 教育相談

「6月定期考査を終えて」 今年度、最初の定期考査でした。計画通りに取り組み、満足できる結果となりましたか。また、答案返却後、どのように振り返りましたか？

- ①まずは、返却された答案用紙を広げることです。「そんなの当たり前!」と思われるかもしれませんが、意外とこれをやっていない人がいるのでは？ まずは、ここから!
- ②分析しましょう。間違った問題のうち、どう頑張っても解けなかった問題と本当はできるはずなのに間違った問題の二つに分けて整理しましょう。
- ③できた問題は、なぜできたのか。できなかった問題は②の分析結果を基に整理して振り返りをしましょう。

試験を受けるだけでなく、振り返ることで、知識等の再定着を図ることが大切です。

